



子どもたちの獅子舞や笛、太鼓を
皆さんとても良い笑顔で楽しまれています♪

秋祭り

今年も地域の秋祭りを
楽しむことができました。

十月十二日(土)の宵宮の
日に獅子舞が来てくれ、お祭り当日は、施設前
の公民館からだんじりやお神輿が神社に向けて
出発するのを見学できました。

皆さん、時間になる前から「早く見に行こう」と
ソワソワしていました。

若中の方が、だんじりを利用者様の目の前
まで持ってきて下さり、皆さんとても喜ばれて
いました！



敬老会

九月十六日の敬老の日に、施設
全体で敬老会を行いました。
今年は感染症対応により夏祭り
が中止となってしまいましたので、
金魚すくいやヨーヨーつりも
しました。
職員手作りの祝弁当も召し上が
つていただきました。
皆さん、これからもどうぞお元
気でお過ごし下さい。

なごみ・みよせの里では、地域高齢者の方に
関するご相談等を受け付けています。

どんな些細なことでも結構ですので、お気
軽にご相談下さい。

8:30~17:00 の間に

ご連絡ください



10月 11月の予定

- 10/23 なごみ運動会
- 10/24 中学校マラソン大会応援
- 11/2.3 川辺文化祭参加
- 11/5 ピクニック
- 11/7 焼き芋まつり

